

「令和4年度京丹後市立中学校プログラミング教育事業に係る 公開授業」を開催

令和4年10月18日
京丹後市教育委員会

京丹後市の中学校では技術・家庭科（技術分野）のプログラミング授業において、今年度から直感的操作でプログラミングができる機器「MESH」を導入しています。授業では「生活に役立つものをつくろう」というテーマで、iPadとMESHを用いて防犯や花の水やり機、熱中症予防などのシステムを考案しています。また、プログラミングについての知識やデザイン思考力を高めるべく、情報経営イノベーション専門職大学(iU)の教授からの助言を受けながら進めています。

今回、大宮中学校において、子供たちがプログラミングを用いて、アイデアを形にした成果を発表する場を設けました。つきましては幅広く広報、取材等いただきますようお願いいたします。



MESHのイメージ



記

- | | |
|----------|--|
| 1 日時 | 令和4年10月21日（金）13：35～14：25 |
| 2 場所 | 京丹後市立大宮中学校 |
| 3 内容 | 技術分野プログラミング授業 「生活に役立つものをつくろう」発表会 |
| 4 対象 | 大宮中学校3年2組 |
| 5 問い合わせ先 | 京丹後市教育委員会事務局学校教育課 (TEL0772-69-0620 FAX0772-68-9061) |

※取材の際は、直接視聴覚室へお越し下さい。